

Sitzungsprotokoll des Fachschaftsrates Physik und Astronomie der RUB

Sitzung am 07.01.19, Beginn: 16:30 Uhr. Protokoll: LCFA. Sitzungsleitung: Patrick

Anwesende: Patrick, Johann, Max F., Louis, Sophia, Jannik, Maresa, Hendrik, Günther, LCFA.

Tagesordnung:

- 1. Vorbereitung**
- 2. Finanzen & Haushaltsplan**
- 3. Post**
- 4. Berichte aus den Gremien**
- 5. Arbeitskreise**
- 6. Aktionen**
- 7. Aufgabenverteilung**
- 8. Miscellaneous Importantes**

1. Vorbereitung

Ja.

2. Finanzen & Haushaltsplan

- Bericht des Finanzreferenten: Alles ist gut. Der Bericht wird nachgereicht oder ausgehängt oder nicht.
- Verabschiedung und Diskussion des Nachtragshaushalts 2018: Ist da gewesen.
- Diskussion und Verabschiedung des Haushalts 2019: Für Umzug wird angespart. Verschiedene Dinge wurden hochgesetzt, genaueres dazu bitte dem veröffentlicht werdenden Plan oder Patrick entnehmen. Der Nachtragshaushalt wurde einstimmig angenommen. Der Haushaltsplan 2019 wird einstimmig angenommen. Wir danken Patrick herzlich und küssen ihn imaginär. Patrick braucht Unterschriften, die bekommt er.

3. Post: Keine Effiziente.

4. Berichte aus den Gremien:

(a) Zuletzt getagt

- FSVK (Sophia): Es wurde über Mutties und Stammtische diskutiert; allerlei mit Kind im Allgemeinen, Verschiedenes von Facebook und anderem. Unsere Wahl für die BSZ-Stelle: Wir haben gewählt, es kam aber ein anderer dann dran als der für den wir wählten.

(b) Termine und Anmerkungen zu den nächsten Sitzungen

- Institut EP: Mi, 09.01 14 Uhr
- Institut TP: Mi, 09.01 14 Uhr
- Wünsche bzgl Professoren:
- Berufung Roldán: Fr, 18.01 14:30
- Berufung Chini: Do, 24.01 10 Uhr
- Studienbeirat: Anfang/ Mitte Januar: Termine sind für den 16.1., 9-11Uhr , 17.1., 13-15 Uhr oder 14-16 Uhr, 18.1., 9-11 Uhr Vorgeschlagen.

(c) Planungen

- QVA (Hendrik/ Maresa): Es wäre Sinnvoll, die defekten Tafeln zu ersetzen. Es sollte für den Moodlekurs eine SHK eingestellt werden, die Protokolle, Vorlesungen u.A. digitalisiert. Dazu: Es gibt wohl bereits genug digitale Daten, die müssen dann eben von Räten eingepflegt werden. Die Moodlekursanmeldung könnte über das Studentenverzeichnis gemacht werden, dies könnte man

finanziell unterstützen. Es könnte ein Topf eingerichtet, um Werkzeug und Material für die Werkstätten der Lehrstühle zu bezahlen, welche von Studenten genutzt werden könnten.
- Digitalisierung: s.o.

5. Arbeitskreise

(a) Getagte AKs

- keine

(b) Nächste Sitzungen

- AK Satzung und GO : Mi. 16.1. 14.00 Uhr
- AK Party (Montag, 07.01 18-20 Uhr)
- AK Weihnachten: Termin benötigt.
- An Akkreditierung Termin: 10.1. 12.00 Uhr

6. Aktionen

(a) Vergangene Aktionen

- Weihnachtsfeier War höchst erfolgreich. Es waren Chemiker, ein Mathematiker und andere Gesockse(u.a. „Lateiner“) da, aber keine anderen Physiker anderer Unis.

(b) Geplante Aktionen

- Spieleabend mit Grillen: Do, 10.01 : Patrick beantragt 75 € um die Aller zu unterstützen. Alle Dafür.
- Physikerparty: Fr, 01.02 (Orga: AK Party, Marina)
- SMP: 19.01

(c) Zukünftiges

- Raumgestaltung
- Hat Johann mit Dezernat 5 wegen Möbeln gesprochen? Nein.
- Letzte Chance für dieses Semester was zu machen! (Grillen vor der Party?) Nicht allzu sinnvoll.

7. Aufgabenverteilung

- Studentisches Votum zur Gastprofessur: Ist da.
- Fachschaft an Schulen: Mails sind raus. Die Termine wären dann Spontan, Zielgruppe: EF und Q1, Q2 eventuell.
- T-Shirts: Ebene Zurück, Fachschaftsschriftzug kleiner machen, Wellen entfernen, Formeln größer, dafür aber weniger
- Tutorium [skipped.]
- Status der Reparaturen: Sandwichmaker sind repariert. Budget für Schlösser: Um 25€, angenommen.
- Neue Pflanzen wurden besorgt, vielen Dank dafür.
- Daten vom PC werden extrahiert. Etwa 300 GB. Angemerkt: Es sollen interne Daten nur von Räten bearbeitet werden. Antrag: 100€ f. externe 4-TB oder vergleichbares. Angenommen.
- Termin mit Justizariat (Grund vergessen, war aber wichtig). [Skipped.]
- Brauereitour im SoSe. Begeisterung. Fiege bietet Vorteile in Puncto Absagbarkeit. Louis Josten will sich mit Sophia und Johann kümmern. Johann will das ganz besonders machen, wenn er Louis heute Abend nicht davon überzeugt kriegt, dass dieser es machen will. Einstimmig angenommen.
- Protokolle/Altklausuren einsammeln: Wer Leute kennt möge fragen.
- Fotos auf Website!!!!!!! Dringend!!!!!!!
- Finanzerschulung: Patrick war da, und protestiert dagegen. Es war wohl spaßig. Patrick will nicht ewig Finanzreferent sein, Jannik weint ob dessen. Ein Besuch dieser Schulung von 2-3 Räten wird empfohlen, es würde vor allem auch Patrick entlasten, der ins Ausland will. Es haben einige Leute Interesse bekundet.
- Der PC, dessen Daten entkernt wurden, wird bis auf die Festplatte an Hendrik veräußert. Einstimmig angenommen.

8. Misc. Imp.

- Teambuilding-Sitzung soll endlich abgestimmt werden.
- Das WLAN im HNB ist kacke, wir kritisieren das.
- Es gibt ein drittes Geschlecht nun, dies solle auch praktisch umgesetzt werden.
- Greift Patrick möglicherweise zu Gewalt gegenüber sich selbst??? Nep.

Sitzungsende: 18.12 Uhr

Nächste Sitzung: 14.01.

Protokollant:

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Lef' or similar, written in a cursive style.